

# ‘Alcaldes deben contar sus N.N.’

**Representante de ONU les pide que ayuden a llevar un registro de cadáveres N.N.**

Jhon Alfonso Moreno Correa  
jhomor@eltiempo.com.co

**N**o será fácil el trabajo de la nueva oficina de Derechos Humanos de las Naciones Unidas en Villavicencio, que abre oficialmente sus puertas hoy.

Christian Salazar Volkmann, representante en Colombia de la Alta Comisionada de Derechos Humanos, habló sobre el tema.

¿Si la ONU abre una oficina de derechos humanos en el Meta, es que la situación es grave?

La situación en Meta es compleja: tenemos quejas sobre reclutamiento infantil, de interrogatorios a niños, de oficiales de la fuerza pública que piden a presidentes de juntas informes sobre campos de coca, etc.

¿Qué pasa con los N.N.?

Hicimos un estudio juicio-

“**LA SITUACIÓN DE DERECHOS HUMANOS EN EL META ES COMPLEJA”**

“**DESPUÉS DE ANTIOQUIA, META ES EL SEGUNDO EN CASOS DE EJECUCIONES EXTRAJUDICIALES.**

**CHRISTIAN SALAZAR**  
Delegado de la ONU

so en La Macarena. Hallamos 446 cadáveres NN muertos en combate, pero hemos ido también a Vista Hermosa, Puerto Rico y Granada y encontramos un gran caos. Los alcaldes deben colaborar con lo mínimo: contar, registrar los N.N. que están en sus ce-



GUILLERMO HERRERA/SIETE DÍAS LLANO

Salazar trajo del cementerio de Granada el viejo madero de una cruz de una tumba de NN, que considera un triste símbolo de este drama.

menterios. Aquí no hablamos de mucho dinero, solo de voluntad. Es una deuda.

¿No afecta a la Fiscalía?

No. Es poner en orden el cementerio municipal y cumplir con estándares mínimos.

¿Qué referencia tiene del Batallón 21 Vargas, de Granada?

Tiene lamentablemente una historia bastante notoria de ejecuciones extrajudiciales. Ellos han iniciado un trabajo bueno de archivo de casos de N.N.

## Abre oficina satelital

Con dos funcionarios encargados de coordinar las misiones en la región, abre hoy la Oficina Satelital de la ONU para los Derechos Humanos, en Villavicencio.

El delegado de ese organismo en Colombia, Chris-

tian Salazar, dijo que a través de misiones de campo se desplazarán a diferentes zonas rurales en donde las personas, bajo absoluta reserva, podrán hacer sus denuncias y quejas relacionadas con violaciones a los derechos humanos.

“Con nuestra presencia permanente queremos apoyar el trabajo de los defensores, del Estado y la sociedad civil y mejorar la protección de quienes sufren el conflicto”, dijo Salazar.

Quien desee entrar en contacto con la oficina, el número telefónico de la oficina será el (8) 6645487 y la dirección: Transv. 26 No. 41-29. Barrio La Grama.

**3**  
**ZONAS DE LA ORINOQUIA**

**VICHADA, META Y GUAVIARE, SON LA JURISDICCIÓN DE LA OFICINA SATELITAL.**